l'union

14 Sports

Golf/Compétition Bicig 2017

Les professionnels gabonais en répétition générale



Corine Ngoua s'est montrée à son avantage chez les Amateurs.

J.A.L

Libreville/Gabon

ULTIME tour de chauffe avant l'Open de Libreville, rendez-vous majeur de la saison, la compétition sponsorisée par la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) a été pour les joueurs de la catégorie Professionnels, l'occasion de procéder aux ultimes réglages. Avec des scores globalement crescendo au fil des quatre jours de tournoi sur le parcours du Golf club de Libreville, les représentants de la catégorie-phare, notamment Antoine Ousmane Ndong, vainqueur samedi dernier, Francis Ndong Mba

Hervé Rekombe Eyene, ont pu bien préparer le tournoi qui débute jeudi prochain.

Une épreuve où l'adversité sera d'un autre calibre pour ce triumvirat, qui compte plusieurs présences et une expérience affirmée à travers les sacres et les accessits décrochés lors des éditions antérieures.

Il en est de même dans la compétition Bicig, l'une des plus anciennes du calendrier national, et qui a réuni cette année 87 participants professionnels et amateurs. Parmi eux, les jeunes pousses de l'école de golf de Libre-

Une nouvelle vague où Pharel Youmbouabomo, Darel Ngakoussou et Roger Emane Abvoule se dégagent déjà comme des leaders, et qui prendra probablement, dans quelques années, le relais des Ndong Mba, Rekombe Eyene, Antoine Ousmane Ndong, Wilfried Bengoulet, Patrick Nzigou Mounguengui, Arnaud Aboghe Ndong, Paul Engone, Didier Mefang, Charles Meviane et autres Brice Moukagni. Il s'agit des joueurs qui, pour la plupart, sont au crépuscule de leur carrière et dont les noms sont aussi associés à la compétition Bicig. Tout comme ceux des responsables de l'établissement bancaire gabonais, qui est resté fidèle au Golf club de Libreville. Et à la tradition de doter les différents lauréats de bien enviables récompenses.

LA BANQUE POSTABLE able Félicité par Claude Ayo-Iguendha, Administrateur directeur général de la Bicig, Antoine Ousmane Ndong (G) a bien préparé l'Open de Libreville.

Résultats

Professionnels jours)

1er : Antoine Ousmane **Ndong** (78 + 75 + 73 + 74 = 300) 2e: Francis Ndong Mba

(73 + 76 + 77 + 80 = 306)3e : Hervé Rekombe **Eyene** (80 + 78 + 79 + 74 = 311)

Amateurs (1 jour)

Dames: Corine Ngoua (83)

Messieurs : Pharel Youmbouabomo (81) Strokeplay net 1ère série mixte (handi-

cap 0 à 18,4): Darel Ngakoussou (68), Roger **Emane Abvoule** (70) 2e série mixte (18,5-

35,4) : Scherille Messema Zokou (65),

Isabelle Fouilhoux (69) Stableford nets

3e série mixte (35,6-53,4): Andrée Mensah (35), Rabih El Hachem

Concours

Approche mixte: Jean-**Baptiste Mègre**

Drive

Dames: Biolive Makessi Messieurs : **David Perez** Avo.

Cyclisme/Crise à la tête de la Fégacy

Un comité ad hoc pour sortir de l'impasse

F-K-O.M

Libreville/Gabon

C'est l'une des solutions préconisées par les anciens cyclistes et dirigeants de la petite reine gabonaise, eu égard aux turbulences qui la secouent.

A la fin de leur traditionnelle course, qu'elle organise tous les dimanches entre Owendo-Cap-Estéria et Libreville, le collectif des anciens dirigeants et cyclistes gabonais a tenu, le 29 mai dernier, au quartier Glass, un point-presse. Ordre du jour: donner leur point de vue sur la crise qui prévaut actuellement à la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy) depuis le 14 janvier dernier, et qui s'est, depuis, amplifiée avec la destitution, le 13

mai 2017, du président fédéral, Maurice-Nazaire Embinga.

Pour Christian Ovone, ancien secrétaire général de la Fégacy, la dernière assemblée générale extraordinaire a été convoquée dans les conditions les plus obscures, quelque part à Owendo, en violation des dispositions statutaires qui exigent que les membres soient informés au moins deux mois auparavant.

Le collectif a également dénoncé "la forte présence" des éléments des forces de l'ordre à ces assises illégales, affirmant que ces agents ont reçu l'ordre d'interdire à certains membres de prendre à part à cette assemblée:

« Les textes de la Fégacy autorisent les commissaires, entraîneurs et cyclistes à prendre part à de telles rencontres», a tenu à rappeler



Le collectif des anciens dirigeants et cyclistes gabonais, lors de leur point-presse dimanche dernier.

l'ancien international gabonais, M. Ovone.

Bien que les anciens disent ne pas soutenir M. Embinga, ils ne sont pas pour autant d'accord avec la manière dont ce dernier a été évincé par des présidents de ligues "inféodés", qui n'ont pas de légitimité, selon le collectif. «Cette assemblée générale extraordinaire n'est pas reconnue par la Cac (Confédération africaine de cyclisme, ndlr). Ce qui eut dire qu'elle n'est pas légale. En plus, ces présidents de ligues ne sont pas légaux. Ils n'ont pas organisé leurs assemblées générales depuis 2011. En plus de cela, la Cac avait ordonné à ce que cette rencontre se fasse dans le strict respect des textes, avec la présence de tous les acteurs

du cyclisme. Au finish, elle ne reconnaît pas le bureau actuel de la Fégacy. Et ce bureau ne peut pas conduire l'équipe nationale à une compétition internationale », a poursuivi Christian Ovone.

Ce regroupement a aussi dénoncé l'amateurisme au sein de la Direction technique nationale. «Pour quel cyclisme milite-t-on, celui de l'amateurisme voyage dans le principe de Pierre de Coubertin ou un cyclisme qui vise la perfection et les bons résultats ?», se sont-ils interrogés.

Pour ramener la sérénité au sein de la petite reine, les anciens proposent la mise en place d'un comité ad hoc, représentatif de toutes les sensibilités. Cette instance posera un certain nombre d'actions. Parmi lesquelles : la révision de certaines disposi-

tion statutaires, notamment l'élargissement du collègue électoral aux responsables de clubs.

A ce jour, seuls les présidents de ligues ont droit de vote. «Cela n'est pas propice à une élection démocratique. Il est plus facile de corrompre cinq bonhommes qu'une trentaine d'électeurs. Et dans les années antérieures, les présidents de clubs et certains cyclistes votaient», a souligné Jean-Félix Rogandji, ancien DTN et président du club 3G.

Pour lui, le cyclisme gabonais est en crise depuis pratiquement cinq ans. «Le comité ad hoc que nous voulons se chargera également d'organiser les élections des présidents de ligues. Il faut que cela se fasse le plus vite possible, car nous perdons du temps », a-t-il conclu.